

ひまわり組 (5才)



6月になりました。例年だとそろそろ梅雨入りの季節ですね。今年はどうでしょうか、どのくらい雨が降るでしょうか。室内での活動もたくさん用意しながら待っています。雨ならではの活動も計画出来たらな、とも思います。

先日は保護者会へのご参加ありがとうございました。最終学年ということでお伝え・お願いしなければならぬことも多く、気持ちでは出来る限り詳細に伝えられるように心掛けたのですが如何だったでしょうか。(年長組一回目の保護者会だけはいつも少し緊張してしまうので!) 用意していただくものや流れについて等不明な点がありましたら担任までお願いいたします。

5月末には給食の箸や配膳の当番が始まったり、お昼寝がなくなったりとひまわり組としての生活の流れの変化はまた始まっています。中でもお昼寝がなくなることご家庭でも生活の流れや様子が変わることご家庭です。それぞれの様子の変化に寄り添い共に、ご家庭と連携も図りながら進めていきたいと思えます。

給食当番始めました!

毎日2人ずつお願いしているお当番の活動が5月の終わりから一つ増えました。お当番には小学校のように給食着(白衣)を着てもらい、ご飯とスープの配膳をお願いしています。役割が増えたことをとても喜んでいる子どもたちです!

今月のうた



アイスクリームのうた
たなばた
きみのこえ

を歌います!

クレープ屋さんごっこ!

5月の半ばくらい、2・3人の女の子から始まってずっと続いていたクレープ屋さんごっこ。ご家庭でも話を聞いたり、買ったクレープを持って帰って見せてくれる姿があったのではないのでしょうか。クレープやお店の作り方・役割の分担・日を跨いでも継続すること等時にケンカしながらも友達と一緒に進めていく5歳児クラスらしい姿が見られています。子どもたちから自然に始まってここまで続けてきたのは嬉しい予想外でした。

